



Mengendarai sepeda motor untuk pertama kalinya ke pesta rumah bersama downline



“

Usia hanyalah sebuah angka

RCCA Peggy Lee

Juru Rias

Pada usia 58, minat RCCA Peggy untuk berbisnis tidak sedikitpun berkurang. Setelah mengarungi berbagai liku-liku kehidupan akhirnya beliau menemukan karir seumur hidupnya di BE.

DARI KECANTIKAN KE KESEHATAN

Peggy memulai karir kecantikannya dan menjalankan salon kecantikannya sendiri selama lebih dari 30 tahun. Selama periode ini, satu-satunya waktu libur yang dijadwalkan adalah pada Tahun Baru Imlek, di mana ia akan beristirahat selama beberapa hari. Ia menghargai segala sesuatu yang berhubungan dengan kecantikan, hingga mengabaikan kesehatannya.

“Suatu kali, saat pemeriksaan kesehatan, pra-diagnosis menunjukkan bahwa saya menderita kanker serviks. Selama 7 hari, aku tersesat dan kebingungan, yang aku tahu hanyalah menangis dan khawatir tiada henti. Bagaimana jika penyakit saya adalah akhir dari hidup ini? Bagaimana jika kanker sudah menyebar? Kemudian saya menerima diagnosisnya. Hasilnya menunjukkan bahwa saya menderita servitis. Saya langsung merasa lega. Namun kejadian itu menyadarkan saya bahwa kesehatan sangat berharga dan saya berjanji akan menjaga tubuh saya dengan baik.”



BE Lifestyle Travel ke Korea

Karena kebutuhan perawatan kesehatan, Peggy memulai usaha penjualan langsung pertamanya.

KESULITAN BESAR PADA USIA 55 TAHUN

Dengan membaiknya kesehatannya, Peggy berjuang sekuat tenaga dalam bisnis penjualan langsung barunya. Bahkan mengakhiri bisnis salon kecantikannya. Selama 10 tahun, Peggy dengan senang hati menjalankan bisnisnya hingga perusahaan tersebut mengubah model bisnisnya yang berdampak buruk pada usaha awalnya. “Penghasilan saya turun 80%. Saya berjuang untuk bertahan selama 2 tahun dan harus melakukan perubahan karier.”

Oleh karena itu, dia memulai bisnis lain – agen pembantu. "Selama lebih dari setahun, saya tidak punya kehidupan. Saya harus bekerja siang dan malam, mengantri di departemen pemerintah (untuk izin kerja, dll), menangani banyak masalah pelanggan dan pembantu rumah tangga. Bisnis saya sangat sibuk sehingga saya menderita kelelahan mental dan insomnia. Ini adalah babak kelam dalam hidupku. Saya sering menangis saat itu."

KEMBALI DENGAN BE

Empat tahun lalu, pendiri BE, Ms. Karen, menghubungi Peggy dan berbagi dengannya tentang BE yang baru didirikan.

"Karen dan saya adalah kenalan lama dan saya sangat mengagumi kesuksesannya. Banyak orang tidak

Berfoto dengan pendiri



Perkongsian produk



Bepergian dengan suami dan pendiri



BE Lifestyle Travel ke Jepang

mendukung masuknya saya ke bisnis BE namun saya memiliki keyakinan penuh pada Karen.

Saya merendahkan diri, belajar dari awal dan memulai lagi. Saya berusaha 200%. Berbeda dengan anak muda yang mungkin hanya perlu belajar sekali untuk mengingat semuanya, saya harus belajar 5 sampai 10 kali. Saya bangga untuk mengatakan bahwa saya sekarang cukup paham teknologi untuk memanfaatkan internet, pertemuan virtual, ponsel pintar, dan komputer untuk menjalankan bisnis BE saya."

Di usianya, banyak orang akan memilih hidup sederhana - semakin sedikit komitmen, semakin baik. Selain itu, mereka mungkin berpikir sudah terlambat untuk mempunyai impian atau ambisi lagi. Peggy berpikir sebaliknya.

“

Usia hanyalah rangkaian angka. Usia seharusnya tidak menghalangi Anda untuk melakukan sesuatu. Berkat BE, saya bukan hanya seorang wanita tua yang tidak mengerti apa-apa. Saya masih bertumbuh, berkembang, dan melangkah maju. Saya sangat berterima kasih kepada pendiri BE dan platform BE, serta upline saya yang saya hormati, Ibu. Karen, atas bimbingan dan dukungannya selama ini, sehingga membuat hidup saya lebih memuaskan, menarik, dan bermakna.”

